

undefined - vendredi 30 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Reprise des balades pour le Club des toujours jeunes



*À peine essoufflés après une ou deux heures de marche sur les sentiers.*

C'est déjà la 11<sup>e</sup> année pour les balades des Toujours jeunes. Tous les mardis après-midi, à partir de 13 h 45, deux équipes d'une vingtaine de marcheurs en tout, adhérents du club, se retrouvent au hameau de Pusigneu pour des balades aux alentours du village. Mardi, il y avait 8 marcheurs pour le petit circuit et 12 pour le grand circuit, chaque chemin étant adapté à la vaillance de ses emprunteurs. On se retrouve à la fin pour boire un thé ou un grand verre d'eau, histoire d'échanger une dernière fois autour des découvertes de l'après-midi. Parallèlement, le club organise également au même endroit, le jeudi après-midi des rencontres de cartes et de pétanque. Pour toute adhésion à cette association qui compte soixante membres, contacter Janine, la secrétaire du club au 04 74 97 75 34.